

## El sistema tributario del país, complejo e ineficaz: Canacintra (El Financiero 04/10/10)

El sistema tributario del país, complejo e ineficaz: Canacintra (El Financiero 04/10/10) Isabel Becerril Lunes, 4 de octubre de 2010 Necesaria, una verdadera reforma fiscal integral. El sistema tributario del país debe modernizarse, ya que es complejo e ineficaz y no ha logrado la manera de eliminar la evasión y la elusión, ni integrar a la economía informal a la legalidad. Para la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), el régimen fiscal que tiene México no ha permitido tener avances significativos en el terreno económico, y agrega que se requiere contar con las herramientas idóneas para crecer en forma sostenida. Para ello es necesario contar con una verdadera reforma fiscal integral que sea promotora del desarrollo económico de México, fácil, clara, sencilla de entender, y que permita al contribuyente contar con seguridad jurídica, lo que redundaría en una mayor tributación. El organismo que preside Sergio Cervantes Rodiles expone que en estos momentos en que se discute el paquete fiscal 2011, hay que tener presente que cualquier movimiento que se apruebe debe de ir encaminado a buscar el equilibrio y a impulsar el crecimiento del país. Advierte que si se hacen modificaciones que perturben las finanzas públicas se afectará de sobremanera a los contribuyentes y, en consecuencia, a México. Evaluación En su análisis semanal Sinopsis Económica destaca la necesidad de realizar una evaluación profunda de las condiciones económicas de los contribuyentes, sean consumidores o productores, para mejorar su capacidad adquisitiva y productiva. Plantea que "el sistema tributario debe modernizarse, ya que no responde hoy a las necesidades de promoción de ahorro, inversión y crecimiento de la economía. Es necesaria una reforma hacendaria que modifique tanto las formas de captación de los ingresos como el ejercicio del gasto". La reforma tributaria debe asegurar el flujo de ingresos futuros del sector público que coadyuve a mantener las finanzas públicas sanas para lograr los siguientes objetivos: Atender a las necesidades de educación y salud; impulsar el desarrollo nacional promoviendo la inversión, el crecimiento y competitividad de las empresas, así como los proyectos de infraestructura y el ahorro interno.